

Newsletter für den 04.01.2024



Die Völker werden zu deinem Lichte ziehen und die Könige zum Glanz, der über dir aufgeht.

Jesaja 60,3

Sie sind wieder unterwegs – eilige Königinnen und Könige in jeder Größe. Sie trotzen Wind und Wetter, Dunkelheit und Kälte, nur um anzukommen. Ein wenig sind die Rollen vertauscht: Sie bringen keine Geschenke, sie erwarten welche. Sie kommen nicht zum Licht, sondern bringen es mit sich und schließen damit Herzen auf. Die größte Kinder-Solidaritätsaktion weltweit – das Kindermissionswerk „Die Sternsinger“ – diesmal sammeln sie Gaben für die Bewahrung der Schöpfung und den respektvollen Umgang mit Mensch und Natur in Amazonien und weltweit.

Ein gutes Gefühl, am Anfang des Jahres, mitten im dunklen Winter, dass diese Lichtbringer unterwegs sind. Kinder hierzulande erfahren, vor welchen Herausforderungen Kinder in anderen Teilen der Erde stehen, wie gefährdet unsere Welt ist. Aber sie erfahren auch: Wir können etwas bewirken, wenn wir uns auf den Weg machen! Wir werden zum Segen, weil wir den Segen zu den Menschen bringen und ihr Herz aufschließen. Und das ist mindestens genauso wichtig, wie die Spenden, die gesammelt werden.

„Finsternis bedeckt das Erdreich und Dunkel die Völker“, so lautet der Satz direkt vor unserer Tageslosung, geschrieben wahrscheinlich kurz nach der Zeit des babylonischen Exils, gut 500 Jahre vor der Geburt Christi. Heute noch genauso aktuell wie damals – auch und gerade im heutigen Israel. Und dann diese große Vision: Über dir geht auf der Herr, die Völker kommen in seinem Glanz zusammen. Heil und Gerechtigkeit wird sein.

Ich weiß nicht, wie das müde Volk im zertrümmerten Jerusalem diese Worte damals gehört hat. Bei mir ist es so: Immer wieder wenn ich sie höre, nistet sich etwas von dem Licht in meinem Herzen ein, von dem dort die Rede ist. Ja, das Licht kommt und ist schon geboren worden in meinem Leben, in der Welt – es trotzt der Finsternis und durchdringt sie mit Sanftheit und Segen. Es schließt kalte Herzen auf und verwandelt dunkle Gedanken in Hoffnung.

Ich wünsche uns allen ein frohes, gesegnetes, lichtvolles Jahr 2024,

Ihr Pfarrer Martin Jordan

Gottesdienste und Andachten in der Gemeinde

Am **Sonntag, den 07.01.2024** feiern wir um 10:30 Uhr Gottesdienst mit anschließendem Mittagessen in der Angermunder Kirche. Den Gottesdienst hält Pfr. Martin Jordan.

Am **Dienstag, den 09.01.2024** begehen wir um 18:30 Uhr das Friedensgebet mit Pfr. i.R. Wächtershäuser in der Lintorfer Kirche.

Am **Sonntag, den 14.01.2024** feiern wir um 10:30 Uhr den Gottesdienst mit anschließendem Kirchenkaffee im Gemeindezentrum am Bleibergweg. Den Gottesdienst hält Pfr. Dr. Steffen Weishaupt.